

坂の上通信

平成三十年四月十二日
広島市立美鈴が丘高等学校
新聞文芸部(四〇三演習室)

6名の先生方が着任

美高からスタートの先生も

四月になり、新一年生および新しく来られた先生方を迎えて、平成30年度の美高生活が始まった。われわれ新聞文芸部は、今年度から新たにお世話になる6名の先生方にインタビューを行った。(紙面の都合上、講師の先生および昨年度から継続して勤務しておられる先生は、割愛させていただきます。ご了承ください。)

福増(ふくまし)浩一先生



- ①保健体育科
- ②バスケット部(男子)
- ③広島商業高校
- ④文化祭でバンドをしたこと
- ⑤バスケ、旅行、スー



⑥魚
⑦がんばろう!
⑧虎を一番に手放します。あとは牛、馬、猫の順で、犬は最後まで残します。

①で割引商品を買うこと

新 田中(たなか)智大先生



- ①地歴公民科
- ②野球部
- ③新任
- ④文化祭でアイスモナカが1時間で売り切れたこと



⑤車(ドライブ)、バスケ
⑥ハヤシライス
⑦よろしく!
⑧猫を一番に手放します。あとは牛、犬、馬の順で、虎は最後まで残します。

坂田(さかた)修先生



- ①英語科
- ②弓道部
- ③広島工業高校
- ④楽しく過ごせたこと
- ⑤読書
- ⑥フルーツ



⑦自分のことはしっかり自分でやりましょう。
⑧猫を一番に手放します。あとは虎、犬、馬の順で、牛は最後まで残します。

新 大羽(おおば)大喜先生



- ①数学科
- ②ラグビー部
- ③新任
- ④部活動(テニス部)を頑張ったこと
- ⑤テニス



⑥からあげ
⑦一緒に頑張りましょう。
⑧犬を一番に手放します。あとは猫、虎、牛の順で、馬は最後まで残します。

濱田(はまだ)浩子先生



- ①家庭科
- ②あすなろ会
- ③基町高校
- ④部活動
- ⑤走る、歩く、泳ぐ
- ⑥プロッコリー、ロマ



⑦明るく、元気で素直なあなたでいてね。
⑧猫を一番に手放します。あとは牛、虎、馬の順で、犬は最後まで残します。

井手野下(いでのした)修先生



- ①主幹(事務部)
- ②なし
- ③広島市教育委員会
- ④友達と色々遊んだこと
- ⑤読書



⑥お好み焼き
⑦明るく、楽しく、頑張ってください。
⑧猫を一番に手放します。あとは犬、虎、牛の順で、馬は最後まで残します。

部員募集

新聞文芸部では校内新聞「坂の上通信」を年間20号を目標に発行しています。あなたも「美高の新聞記者」になりませんか?



美・鈴・鈴・鈴

4月は、出会いと別れの季節だ。親しい友達と別れ、0からのスタートを切った新入生も多いと思う。寂しい気持ちでいっぱいの人や、新しい生活に不安を抱えている人がクラスに大勢いるだろう。別れの気持ちにすぐ整理をつけるのは難しいものだ。▼しかし、それらは決して悪いことばかりではない。別れは次のステージへ行くための卒業証書だ。環境の変化は、自分の心を少し大きくしてくれる。やがて気持ちにも余裕が生まれ、冷静に自分を見つめることができるようになるだろう。▼また、新たな出会いは今までのなかった様々な機会を与えてくれる。チャンスを見逃さず一歩ふみだすことで、学校生活はより楽しくなる。充実した高校生活のヒントは、そんなちょっとした勇気にあるのかもしれない。▼高校には高校ならではの楽しみもある。新しいクラスメイトと共に、悔いの残らない学校生活を送ってほしい。(廣岡琴美)

編集後記

次号は各部のコメントを紹介する。講堂での部活動紹介と合わせて、部活動選定の参考にしてほしい。